

Lebensenergie in Kunst verpackt



AUSSTELLUNG Plastiken des Bildhauers Wolfgang Nestler zeigt der Kunstverein KunstHaus Potsdam in »HAND aufs HERZ«

Der Kunstverein KunstHaus Potsdam zeigt vom 14. Juli bis 25. August eine Ausstellung des Bildhauers Wolfgang Nestler. Anhand einer Auswahl von 40 Werken aus sieben Jahrzehnten wird ein Einblick in ein plastisches Denken möglich, das Herz und Hand, Gefühl und Verstand, Körper und Wahrnehmung in ein Gleichgewicht bringt. Die eigens für die Räume des Kunstvereins KunstHaus Potsdam konzipierte Ausstellung zeigt Metallkörper, Holzfiguren, Kombinationen aus Seilen und

Metallstäben, blecherne Auffaltungen sowie lineare und schwergewichtige Raumzeichnungen. Die Werke haben meisterhafte und doch improvisierte Gestaltungen, geladen mit einer fast unbändigen Lebensenergie, die im grundsätzlich probeweisen Ruhestand, einer lauernenden Bewegung, aufblitzt.

Die Werke warten darauf, imaginär oder real, vom Augen-, Tast- und Gleichgewichtssinn genutzt zu werden, um sich, den Raum, den Blick und vor allem uns zu verändern. Nestler gilt

als einer der sensibelsten Plastiker Deutschlands.

— **Kunstverein KunstHaus Potsdam**

Wolfgang Nestler: »HAND aufs HERZ«
Ausstellungseröffnung: 14. Juli, 16 Uhr
Künstlergespräch: 27. Juli, 16 Uhr
Konzert mit Horia Dumitrache: 8. August,
19 Uhr, Finissage: 25. August, 16 Uhr
Ulanenweg 9, 14469 Potsdam
geöffnet Mi bis So, 12 bis 17 Uhr, Eintritt frei
www.kvkhpotdam.de